

LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

## TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

**La reforma elevó gasto del TEPJF: Alanis.** María del Carmen Alanis, ex presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), reconoció que el presupuesto de dicho órgano electoral creció en 48% (entre 2007 y 2011) debido a la aplicación de la reforma electoral de 2007. Alanis, quien encabezó al Tribunal de 2007 al 5 de agosto de 2011 precisó que el gasto del TEPJF ha disminuido de 2009 a la fecha. En 2012, el Tribunal solicitará un presupuesto de dos mil 300 millones de pesos. Según un documento entregado a El Universal, el mayor incremento en el presupuesto del TEPJF se registró en 2009, como consecuencia de la operación permanente de las cinco Salas Regionales del Tribunal. Las Salas Regionales obtuvieron nuevas facultades y han permitido que disminuya la carga de trabajo de la Sala Superior. Según Alanis, los recursos del Tribunal Electoral destinados al capítulo 1000 (referente a sueldos) crecieron 54 por ciento. Alanis aclaró que en 2009 la administración del TEPJF representó 22% del presupuesto total de la Institución; en 2011, la cifra se redujo a 18% y para 2012 prevé que se ubique en 17 por ciento del total. "Esto, sin duda, está dentro de los estándares internacionales", consideró. (EL UNIVERSAL, P. 8, NACIÓN, NAYELI CORTÉS CANO)

**El V Informe de Calderón estará maquillado: Canek.** El V Informe del Gobierno de Felipe Calderón, presidente de México, será de cifras maquilladas, ya que en el último año de gobierno federal sólo observamos hechos negativos, afirmó Canek Vázquez, diputado federal priista. Expuso que este señalamiento no es personal, sino el sentir de los mexicanos, ya que los niveles de inseguridad en el país incrementan de forma paulatina en lugar de registrar un freno. El legislador hidalguense subrayó que es un abuso y falta de respeto a la sociedad mexicana difundir promocionales relativos a dicho informe, cuando en diversas regiones existen necesidades en materia de alimentación, educación y salud, pues las autoridades federales destinan recursos para actividades publicitarias. En el mismo sentido expresó que los spots que está difundiendo Calderón son parte de una campaña de apoyo para el Partido Acción Nacional (PAN), previa a las elecciones de 2012. "En meses recientes el Ejecutivo federal violó la Constitución Mexicana con sus prácticas de difusión de spots en diversas entidades del país, e incluso el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) solicitó una aclaración a la Secretaría de Gobernación respecto al tema", dijo. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 11, NACIONAL, ALBERTO QUINTANA)

**Entregarán constancia de mayoría a Eruviel.** Hoy, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) entregará la constancia de mayoría a Eruviel Ávila Villegas, virtual ganador de los comicios para gobernador de dicha entidad. Durante el pleno, se informó que ni Ávila Villegas, Alejandro Encinas o Luis Felipe Bravo Mena, candidatos de las coaliciones "Unidos Por Ti" (PRI, PVEM y Panal), "Unidos Podemos Más" (PRD, PT y Convergencia) y del PAN, rebasaron los topes de campaña. Francisco Javier López Corral, secretario general ejecutivo del IEEM, afirmó que el órgano electoral local, ya resolvió todas las quejas y denuncias, por lo que hoy se abordarán los temas del cómputo final de la elección y se entregará la constancia de mayoría. El funcionario electoral precisó que "el tema de quejas quedó prácticamente agotado, pues se resolvieron todas las interpuestas, incluida la que mandató la" Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) el pasado miércoles, a la cual se le dio agilidad, pues sería la única que hubiera quedado posterior a la entrega de la constancia". (LA PRENSA, P. 6, PRIMERA PLANA, HUGO MIRANDA; LA CRÓNICA DE HOY, P. 9, NACIONAL, NOTIMEX)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

## Géneros de Opinión

**Nuevo magistrado presidente del TEPJF.** Durante la emisión de El Centro del debate, el conductor Enrique Campos y los analistas Lorenzo Córdova, Alfonso Zárate, Luis de la Calle y Carlos Urrea hablaron de la elección de José Alejandro Luna Ramos, como nuevo presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Lorenzo Córdova destacó que Luna Ramos obtuvo una votación consistente, cinco de siete votos; y este es un punto virtuoso. "Ojalá que esta designación sea un momento para replantearse más adelante porque tiene temas críticos que tendrán que resolverse en las próximas semanas: la impugnación que la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión presentó en contra del Reglamento de Radio y Televisión del IFE. Ojalá tengamos un Tribunal que dé certidumbre y no que se constituya en un elemento de controversia de cara al proceso". Alfonso Zárate, comentó "me gusta que el compromiso del nuevo presidente del Tribunal sea, por una parte, negociar los criterios jurisdiccionales, el reforzamiento de la austeridad, la transparencia, una apertura mayor a la ciudadanía. Creo también que es importante mencionar que ha señalado que no invitará a una reunión en su casa a actores que estén litigando uno de los temas". Carlos Urrea agregó "yo veo en materia de Derecho, que se tranquilizaron dos cosas, la primera es que él ganó cinco de siete, eso es tranquilizante y la segunda a mí me cayó bien, me pareció que mandó un discurso bastante bueno. Creo que el papel que puede hacer es un buen papel, insisto, tiene experiencia, el equipo administrativo que se ha configurado en el Tribunal, más allá de los eventuales excesos, muchos de los cuales se explican por la nueva demanda que impuso la reforma electoral de 2007, por ejemplo la Permanencia de las Salas Regionales, que antes eran solamente eventuales, pues digamos, es también un paso, digamos, no parte de cero, pero creo que es importantísimo el mensaje, sobre todo en términos políticos que ha venido reproduciendo desde su elección". (EL CENTRO DEL DEBATE, ENRIQUE CAMPOS, LORENZO CÓRDOVA, LUIS DE LA CALLE Y ALFONSO ZÁRATE, FORO TV, TELEVISA)

**Vitral Político/ Frenos de aire al 2012/ Juan Arvizu Arrioja.** Alejandro Luna Ramos, nuevo presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial, quiere coronar su trayectoria con una calificación convincente de la elección presidencial de 2012. Le espera mucho trabajo a don Alejandro para alcanzar su meta profesional, que es, sin duda, propósito histórico de la nación. (EL GRÁFICO, P. 16, NACIONAL, JUAN ARVIZU ARRIOJA)

**Bajo Reserva.** En el TEPJF se viven tiempos de rosas. El nuevo presidente, Alejandro Luna Ramos, ha empezado a dar los primeros pasos anunciados en su toma de posesión: adelgazar la estructura administrativa, concentrarse en los temas de su jurisdicción, transparentar resoluciones y dictámenes de los magistrados. "Las presiones son muchas", dijo. Una de ellas, pesada, está a la vista: resolver la impugnación de los empresarios de medios electrónicos al reglamento de Radio y Televisión aprobado recientemente por el IFE. El tema servirá a todos para empezar a ver de qué madera está hecho el nuevo liderazgo del máximo Tribunal Electoral. Habrá que estar pendientes. (EL UNIVERSAL, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

**Valle de México/ Todo quedó consumado/ Rubén Pérez.** Después de las acusaciones y de los golpes bajos durante la pasada jornada electoral para renovar la titularidad del poder ejecutivo mexiquense, suceso que se llevará a cabo el próximo 15 de septiembre, todo ha quedado consumado en los órganos electorales locales. Francisco Javier López Corral, secretario Ejecutivo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), manifestó que el Órgano Técnico de Fiscalización (OTF) del citado Instituto, presentó los resultados finales de la revisión precautoria sobre los gastos de campaña de la pasada jornada electoral. No obstante, con estos resolutivos a nivel local, "todavía puede haber ruido por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), respecto a las elecciones del Estado de México, sobre todo ahora que "la importante instancia federal estrena directrices distintas con José Alejandro Luna Ramos al frente del Instituto, pero nada que amenace con modificar lo ya declarado, sólo patadas de ahogado. (LA PRENSA, P. 16, INFORMACIÓN GENERAL, RUBÉN PÉREZ)

**Signos Vitales/ Los aliados de "Jose"/ Alberto Aguirre.** Lo que Humberto Moreira quería que pasara, con la elección del nuevo dirigente el PRI en el Distrito Federal, pasó: ante el encono de las partes en disputa, y la amenaza real de violencia, el Tribunal Electoral local ordenó suspender los comicios. Aún queda pendiente de cumplir la sentencia del Trife (sic) que obliga a elegir a un nuevo Presidente del Comité Directivo, pero el tiempo ya es el factor determinante: la interna necesariamente debe realizarse antes del 30 de septiembre y el estatuto tricolor impone un calendario que solo podría cumplirse si Moreira volviera a expedir una convocatoria en las próximas horas. (EL ECONOMISTA, P. 51, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE)

**El correo ilustrado/ Cuestionan convocatoria perredista en Veracruz.** Eduardo Valente Gómez Reyes, integrante de la Unidad Nacional de las Izquierdas Veracruz, comentó que el séptimo Consejo Estatal del PRD en dicha entidad, electo en marzo de 2008, culminó su mandato; luego entonces, el octavo pleno extraordinario, así como la convocatoria aprobada, por cierto sin el menor análisis, para la elección de presidente y secretario general del PRD en Veracruz, carecen de legalidad. Acudiremos al TEPJF con la reserva del caso. (LA JORNADA, P. 43, OPINIÓN, EDUARDO VALENTE GÓMEZ)

**El correo ilustrado/ Alanis, descalificada por la ciudadanía.** Se publicó la opinión de la ciudadana Gloria Reyes Ascencio, quien comentó lo siguiente: "Tratar de entender la conducta, la congruencia o la ética de la mayoría de los políticos es tan difícil como buscar una aguja en un pajar. No entiendo como María del Carmen Alanis haya emitido un voto en su favor en el empeño por buscar la reelección en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)". (LA JORNADA, P. 4 Y 43, OPINIÓN, GLORIA REYES ASCENCIO)

## INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

**Pide IFE 50% más.** El Instituto Federal Electoral (IFE) quiere servirse con la cuchara grande en cuanto a recursos públicos. Para 2012, que es un año electoral, el Instituto planea incrementar en 50% su gasto operativo y, de ese monto, destinar 4 de cada 10 pesos al pago de sueldos. De acuerdo con su proyecto de presupuesto para el próximo año, el desembolso total de operación del IFE, lo cual no incluye las prerrogativas a partidos políticos, ascendería a 10 mil 661 millones de pesos, esto es, 3 mil 498 millones más que en el presente año. En contraste, en 2006, en la pasada elección presidencial, se aprobaron alrededor de 7 mil millones de pesos para la operación del órgano electoral. A servicios personales, el organismo destinará el próximo año 4 mil 413 millones de pesos. Por áreas, la que se verá más beneficiada es la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, la cual incrementará su presupuesto de 155 millones a mil 730.5 millones de pesos, un aumento superior a mil por ciento. (REFORMA, P.1, STAFF)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

**Reprocha Josefina freno a reformas.** Josefina Vázquez Mota, coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, reprochó los chantajes, el freno a las reformas, la amenaza de partidizar al Instituto Federal Electoral (IFE) y el irresponsable manejo de la deuda en que han incurrido los políticos del país. Sin mencionar al PRI, la legisladora habló del pasado, en el que, dijo, las devaluaciones y el crecimiento de las tasas de interés eran una constante. Sostuvo que México requiere de cambios urgentes y no de chantajes. (REFORMA, P. 2, 6, CLAUDIA GUERRERO Y ÉRIKA HERNÁNDEZ)

**Desplegado del IFE.** El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) convoca a las ciudadanas y los ciudadanos mexicanos que cumplan los requisitos establecidos en el artículo 139; párrafo 1 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales y deseen participar en los procesos electorales federales 2011-2012 y 2014-2015 como consejeros electorales de uno de los 32 consejos locales del IFE, a solicitar su registro y presentar su documentación de aspirante. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, IFE)

## INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

### Distrito Federal

**Pide TEDF confianza.** Adolfo Riva Palacio y Armando Maitret, magistrados del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) exhortaron a los partidos políticos a reforzar el respaldo a las autoridades electorales y trabajar en conjunto para impulsar una mayor confianza en la población rumbo a los comicios de 2012. En la Universidad Panamericana, los magistrados coincidieron en que la credibilidad en las instituciones debe construirse de manera corresponsable entre todos los actores: políticos, autoridades y ciudadanía. En ese sentido reiteraron que el TEDF es garante de los derechos electorales de los ciudadanos. Plantearon a miembros de partidos y organizaciones políticas a no promover el desprestigio de las instituciones y, en cambio, respaldarlos para que se promueva una cultura del derecho. (REFORMA, P. 3, ERNESTO OSORIO)

### Michoacán

**Rinden protesta candidatos de AN, PRD y PRI en Michoacán.** Luisa María Calderón Hinojosa rindió protesta como candidata de Nueva Alianza al gobierno de Michoacán. Por el PRD hizo lo propio el senador Silvano Aureoles, y Fausto Vallejo se registró ante el Instituto Electoral como candidato oficial del PRI a la gubernatura. La ahora abandera de la coalición PAN, Panal comprometió la aplicación de la Alianza por la Calidad de la Educación en la entidad. Aseveró que impulsará la instalación de escuelas en comunidades marginadas de Michoacán, e incrementará los incentivos a los profesores que cumplan con su trabajo. Dijo que en caso de obtener el triunfo el próximo 13 de noviembre, impulsará el transporte gratuito para estudiantes de educación media superior, para evitar la deserción escolar. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

## INFORMACIÓN RELEVANTE

**Encuesta: Rumbo al 2012: La disputa interna.** De acuerdo con la última encuesta nacional de El Universal/Buendía & Laredo, las preferencias del público general sobre quiénes deben ser los candidatos del PAN y del PRD están divididas. En la contienda interna del PRD, Marcelo Ebrard superó ligeramente, dentro de los márgenes de error de la encuesta, a Andrés Manuel López Obrador (30% a 27%). En cambio, si consideramos únicamente a los perredistas, López Obrador es el puntero indiscutible. Ambas tendencias son consistentes con la medición anterior de mayo. En el caso del PAN destacan dos nombres entre los cinco aspirantes declarados. Santiago Creel Miranda y Josefina Vázquez Mota encabezan las simpatías entre el público general con 21% y 16 por ciento. En la encuesta se registra también un mejor posicionamiento del PRI: la preferencia por el tricolor aumentó de 35% a 40% y la identidad con el PRI subió de 31% a 33%; en el tricolor parece resuelto el proceso de selección de candidato en favor de Peña Nieto, quien aventaja con 51 puntos a su más cercano competidor en el partido, en el PAN y el PRD la pelea luce cerrada, según preferencias de la población general. (EL UNIVERSAL, P.1 Y 14, BUENDÍA & LAREDO)

**PAN va rezagado, le urge correr: Fox.** Hacia el 2012, "yo digo a los panistas que llegó el momento de ponerse las pilas, porque las encuestas marcan que estamos muy rezagados. Negarlo sería la estrategia del aveSTRUZ, tapar el sol con un dedo", advirtió Vicente Fox, ex presidente de México. Estimó que para alguien del Partido Acción Nacional "dispuesto a entregarse, con liderazgo excepcional e ideas frescas, ganará la Presidencia quien presente nuevas propuestas, un año es tiempo suficiente para remontar y ganar". Pero reclama, sin precisar a quién invoca: "Suelta las riendas al caballo y échate a correr. ¿Para qué lo estás entrenando y reteniendo? ¿Por qué seguimos (en el PAN) esa estrategia semioculta? El tiempo pasa: día que se va, día que ya no se recupera", comentó. (EL UNIVERSAL, P.1 Y 12, ROBERTO ROCK)

**Presume Oliva apoyo a Cordero.** En respaldo a su registro como precandidato del PAN a la Presidencia de la República, Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, recibió 38 mil 30 firmas de militantes de 31 estados y el Distrito Federal. Juan Manuel Oliva, gobernador de Guanajuato y coordinador de una reunión con alrededor de 10 mil militantes de Querétaro, San Luis Potosí, Aguascalientes y Guanajuato, se encargó también de hacer la entrega de las rúbricas. "Con Ernesto Cordero vamos a volver a ganar la Presidencia de México en el 2012", señaló el mandatario. Los estatutos del PAN establecen que un aspirante a la candidatura presidencial debe tener el apoyo de 10% de los panistas que integran el padrón de militantes, que llega a un millón 800 mil miembros. (REFORMA, P.8, JORGE ESCALANTE)

**Critica Creel activismo de titular de Hacienda.** Santiago Creel, aspirante a la candidatura del PAN a la Presidencia de la República, consideró inválidas las 38 mil 30 firmas entregadas a Ernesto Cordero en apoyo a su registro como precandidato, y cuestionó los actos masivos del titular de Hacienda. "No hay que adelantar vísperas y mucho menos de las firmas, porque estatutariamente el proceso interno todavía no se abre", dijo. (REFORMA, P.8, JORGE ESCALANTE)

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

**Afina PRD método para elegir candidato.** El próximo sábado, mil 300 delegados perredistas de todo México, discutirán en el Congreso de su partido, el método de elección del candidato presidencial y la política de alianzas para 2012. Para ello, las corrientes del sol azteca intensificarán el debate sobre el mecanismo para definir al abanderado a la Presidencia de la República, pues hay división sobre si debe ser una encuesta o una elección abierta. Fuentes perredistas afirmaron que si en esta semana Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, y Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, no informan al partido que de manera formal han acordado uno de los dos métodos, llevarán el tema al Congreso para su discusión, pero la aprobación podría dejarse en manos del Consejo Nacional, quien tendría que sesionar antes de octubre. Hasta el momento, el jefe de gobierno del Distrito Federal se ha pronunciado por que sea una encuesta, mientras que el tabasqueño se ha limitado a decir que está abierto a cualquiera de los dos métodos. (REFORMA, P.9, ÉRIKA HERNÁNDEZ)

**Encuesta: Prefieren candidatura de Ebrard.** Hasta el momento, la población vislumbra solamente a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, y al ex candidato Andrés Manuel López Obrador, como posibles aspirantes para contender por la izquierda en las próximas elecciones presidenciales. De manera espontánea, poco menos de la mitad menciona tanto a López Obrador (48%) como a Ebrard (44%) como posibles candidatos del PRD. De acuerdo con la más reciente encuesta BGC-Excélsior, el método que decidan los perredistas para seleccionar a su candidato será fundamental para escoger a Ebrard o López Obrador. Marcelo es preferido por 69% de la población con teléfono en su vivienda y AMLO por 68% de los perredistas. Si, como quiere Marcelo, la selección se basa en una encuesta a toda la ciudadanía, sus posibilidades de ganar la candidatura son amplias. Pero, si como insiste Dolores Padierna, secretaria general del sol azteca, la selección se hace por un proceso de votación, es muy probable que gane López Obrador, aún si fuese abierta, ya que sólo simpatizantes activos con el PRD suelen participar en este tipo de contiendas. En consecuencia, tanto entre simpatizantes perredistas como entre la población general, se percibe fraccionado al partido y se desconfía de la imparcialidad de la dirigencia en la conducción del proceso interno. (EXCÉLSIOR, P.10, ULISES BELTRÁN Y ALEJANDRO CRUZ)

**José Woldenberg: ya no hay partidos omnipotentes** . La transición hacia la democracia es una cosa del pasado, aseguró José Woldenberg". En materia democrática hemos avanzado y en materia de equidad, nada, cero". Quien fuera presidente del Instituto Federal Electoral (IFE) durante la elección del año 2000, cuando por primera vez un partido distinto al PRI ganó la Presidencia de la República, aseguró que actualmente "ya no hay partidos omnipotentes. Si algo bueno pasó en todos los partidos es que una sola voluntad no puede imponer al candidato". En entrevista, el politólogo consideró que también se consolidó la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y se avanzó en la libertad de expresión. Y para atajar cualquier "ocurrencia", aclaró: "Ni quiero ni puedo ni estoy en disposición" de buscar el gobierno de México. (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 6, FABIOLA GUARNEROS SAAVEDRA)

**Llama Navarrete a eliminar arraigo.** Carlos Navarrete, coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se pronunció por eliminar la figura de arraigo en la Constitución. En un comunicado de prensa, el legislador aseguró que la figura se ha usado "de manera farragosa, electoral y con un abuso absoluto, incluso contra inocentes". Asimismo, el senador llamó a continuar con la "sacudida" en la Procuraduría General de la República (PGR), que recientemente removió a 20 delegados estatales y ha llevado a cabo un proceso de "depuración" entre sus funcionarios. De acuerdo con Navarrete, la PGR primero detiene y luego investiga, por lo que celebró que el Poder Judicial "esté demostrando autonomía, capacidad para decir no cuando hay averiguaciones previas que no se sustenten", como ha sucedido con los implicados en el michoacanazo, con "Greg" Sánchez y con muchos otros casos. (REFORMA, P. 13, STAFF)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

# RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



LUNES 15 DE AGOSTO DE 2011

**Sigue PGR la pista a fortuna de Gregorio Sánchez.** Gregorio Sánchez Martínez, ex edil de Cancún, sujeto a vigilancia electrónica desde el pasado 20 de julio, ha amasado una fortuna valuada en varios cientos de millones de pesos en inversiones y propiedades, de acuerdo con documentos en poder de la Procuraduría General de la República (PGR). La averiguación previa mediante la cual se le investiga por presunto lavado de dinero del narcotráfico, señala que el político tiene acciones en tres empresas mexicanas (Ashanty Inmobiliaria, El Jaguar y Servicios Inmobiliarios y Forestales Ecológicos de Campeche), que ascienden a 479 millones de pesos. Indica que "Greg", como también se le conoce al político, tiene una participación financiera mayoritaria en una plaza comercial valuada en 123 millones de pesos en la avenida Tulum de la Zona Industrial de Cancún, y que recibió una herencia de cinco millones de dólares de su padre. (REFORMA, P. 13, ANTONIO BARANDA)

**30 Lecciones de Democracia.** El Canal 22 estrena en exclusiva 30 Lecciones de Democracia de Giovanni Sartori, prestigioso investigador en el campo de la Ciencia Política, especializado en el estudio comparativo de la política. A partir de hoy 15 de agosto de lunes a viernes 8:00 de la noche. (REFORMA, P. 29, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA  
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

